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「みんなの党」を図解した。他の党に比べマニフェストの内
容が明確で、数字を利用しており、とても具体的だと感じた。

パワーポイントを使うと、手書
きより４倍綺麗に見える。

修正を重ねてより
良くしようと思う。

まだ時間があるのでしっ
かり仕上げたい。

パワポで作ってみたら色々な図のデザインが
あって、いい感じの図解にする事ができそう。

パワーポイントで図を描く
コツを教えてほしい。

書くたびに見て分かる
ほど良くなっている。

手書きでまだ納得がいかず悪戦苦闘です。
最終レポートなのであきらめず頑張ります。

自民と民主を対等に書くことで、片方に力を注が
ないように均衡を保つ図解の作り方を学んだ。

パソコンが苦手なので、パワー
ポイントにできるか不安である。

マニフェストを図解すると、何をしたいのかが分かる。
何をしたいのかが分かると、単語を調べたくなる。
そうすると、政治の事が分かる！

図解を極めて行
きたい！

「みんなの党」の政策
が分かってきた。

図解にすることで分かりやすくなった。
原発について書いたが、どこも脱原発
と同じこと言っているなと思った。

これを機に、政治のこ
とを知ろうと思う。

パワポを早く使っ
てみたい。

何回も書くことが上達
の一歩だと分かった。

図解は一生離せ
そうにないです。

この授業を通して、政治への理解を深め、
図解も学べて一石二鳥だと思った。

図を見ながらなので、分
かりやすく議論できた。

憲法について抜き出して各政党を
比べた。他の友人はやり方が違い、
私も参考にしようと思った。

図解は人によって個性があり、
様々な図解が存在する。

図解の特徴、やり方、どうすれば伝わり
やすくなるのかが理解できてきました。

今日初めてグループディスカッションをして面白
いと思った。同時に難しいと思った。最終レポー
トも難しそうだが面白そうなので頑張りたい。

前回書いた図を少し修正した。
後は、パワーポイントに上手く移
せるかが大事だと思う。

もっと詳細に読み込み、決定的な
違いを見つけ、図で表したい。

２回目なのでや
りやすかった。

２大政党と呼ばれる民主党と自民党がともに「国
益を確保する」「最善の道を追求する」など抽象的
な事しか書いていないことに不安を感じた。

憲法について、96条の改正するかしない
かで分かれていたので、96条とは何な

のか調べておこうと思いました。

各政党のＴＰＰに対する公約の比較をし
てみた。１つの政党をまとめるより各政
党の比較をする方が面白いと思った。

他の人の図解に意外な発想やや
り方があって刺激的だった。参考
になることが多かった。

各党それぞれ足りない
ところを見つけられた。

難しいマニフェストを図解することはすごいと思った。み
んなで共有できることは、図解のすごさを物語っている。

全てだしてよりよい
ものを作りたい。

パワーポイントのやり方
がまだよく分からない。

最終レポートは多摩大の先
生たちを図解したい。

パワポを使って図解を描いてみて、想像していた
よりも楽しくできた。２回目は前回よりも図解っぽく
なった。自分自身「成長」できてきたと思う。

前回よりも理解が深まったと思
う。一週間空くと、以前よりも違っ
た風に見ることができた。

公約の関係性がつ
かめず苦戦中。

図解にすると楽に伝えること
ができた。プレゼンも図解に
した方が良いと思う。

少しずつ理解する
ことができた。

どの政党もデメリッ
トを載せていない。

パワーポイントを使いこなしたい。図解を
通して、内容もしっかり理解したい。

みんなで話し合ったことによ
り、より理解が深まった。

図解を使えば自然に企画力が培われるとい
うことにびっくりした。確かにそうだと思う。

この授業で各党の公約を確認するこ
とで、選挙に参加しようと思った。

２回目は、より詳しく
分かりやすく描けた。

もっと新聞を読
もうと思った。

少しずつ修正
していく。
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前回の授業では政治が全く理解できなかっ
たが、少し理解できた。これをきっかけに
政治について分かるようになりたい。

パワーポイントで作った図は、
人に伝えやすかった。

前回より、矢印、○を使用し、
図解らしくなったと思った。

パソコンを使った方が、色々
なマークなど描ける要素が広
がり分かりやすくなる。

やればやるほど図解
に深みが出てくる。

２回目の図解はとてもま
とまった内容になった。

２回書くとやはり理解が深まる。
家に帰り、考えを煮詰めればさ
らに良いものができそう。

自分の書いた図解を客観的に
見ることでまた違った視点を見
つけることができると思った。

パワーポイントを使っ
て作図すると面白い。

パワポを使ってなかな
かシンプルにできた。

外交・防衛に対する各党の意見を比較し
た。有効でない党も分かってきた。

先週の図解を説明したら、足り
ないこと余分なことが分かった。

久恒先生のように図でメモを取ってみようと思う。枚数を重ねる毎に図解の完成度が上
がっていくのが目に見えて分かった。公約を図解するまでは、民主党のイメージはあま
り良くなかったけれど、図解したことで、良い面も見え印象は少し良くなった。今まで授
業で図解してきて、どんどん完成度の高い図解を書けるようになって嬉しかった。

自分には、まだ選挙権が
ないので、悔しい。

公明党について書いてみた。家に来
た推薦人よりうまく説明できそう。

各々の党によって内容が異なり、同じようなことを
一見書いてあるが図解にすると全く別物となる。

パワポを使ってみると楽しかった。

全力で取り組みたい。

パワーポイントで作って普段より充実
した。人の図解をみると勉強になる。

人との議論で自分
の考えが変わった。

文章を読んで初めてその党
のことを知ることができた。

パワーポイントの使い方を学べた。図は
Ａ４１枚でまとめられることに驚いた。

前回は公明党を図解した。今回は各政党の震災復興
への取り組みについて図解した。震災復興関連が書
かれていない政党が思ったより多く疑問に思った。

納得いくまで書き直そうと思う。

今までやってきたことの応用としてパワー
ポイントで図解を作っていきたいと思う。

パワーポイントにおこすことを意識
すると、より、簡潔に整理される。

パワーポイントでの図解は難しかっ
たが、将来役に立つと思った。

前回と比べてどんどん上手になって
いる自分の姿をみると嬉しい。

最近自分に、力がついて
きているように感じる。

少しでも分かりやすいようにと考えながら
書くのは面白いなと思うようになりました。

パワーポイントを使ってもっとうまくなりた
いです。プロフェッショナルになりたい。

友達と発表し合うことで、疑問点や改善
点が出てきたので、これを活かして最終
図解を書いていきたいと思った。

分かりやすくすることで、政
治への関心も深まった。

図解を書いていくうちに分
かってきて面白い。

公明党を図解してみたが、他の党と比べ
ると公約内容が具体的だなと感じた。

パワーポイントを使うことによって手で図
を描くよりも見やすくなることが分かった。
パワーポイントの勉強になってよい。

新たな情報が図に盛り込まれ様々な化学反応をおこし図の形
態が変化していく。また、その情報の濃いか薄いかによっても
形は変化を遂げる。まさに図は千変万化するものである。

政権を握る自民党は原発の今後の見通しに対して、○○年原発ゼロ
を目指すといった記載なく慎重であると感じた。一方、野党は、20年
代や30年代の原発ゼロを目標にする。といった断言が多く見られ、

立場によって、公約も左右されているような印象を受けた。

スッキリまとめる
ことができた。

難しい。でも関
心が強まる。

始めて、少し手ごたえ
があると感じました。

パワポの使い方を少し
学ぼうと考えました。

先週に一度読み、今週もう一度読み返した
事で政治へのさらなる関心が深まりました。

お互い良い刺激があり、よ
りよい図解になった。

後から見直しが大切だと気づいた。
パワーポイントで作成してみたらとて
も難しかった。しかし、始めてみると
図解の面白みを感じた。

手書き→パワポまとめはとても良い！

やっていくうちに分からなくなってきた。

パワポを毎日練習する。

参院選についてとても良い勉強になった。


